

# *Afirma Díaz-Canel que ninguna política imperialista podrá detener a Cuba*

---



La Habana, 13 jul (RHC) Cuba avanza y ninguna política imperialista podrá impedirlo, afirmó este sábado en La Habana el presidente Miguel Díaz-Canel ante la Asamblea Nacional del Poder Popular al clausurar el Tercer Período de Sesiones de la IX Legislatura del Parlamento.

Canel señaló que Estados Unidos no acaba de entender que 60 años de agresiones no han podido doblegar a la Revolución cubana.

Satisface que Gobierno y Asamblea están trabajando en sintonía para enfrentar la compleja situación provocada por el bloqueo de Estados Unidos, su persecución financiera y el retorno a la Doctrina Monroe, expresó.

También fustigó las agresiones de Estados Unidos contra Venezuela, víctima de intentos de golpe de Estado, cerco económico y financiero, entre otras formas de desestabilización, refirió.

Al respecto reiteró el apoyo de Cuba a la Revolución bolivariana, a la unión cívico-militar en ese país y al presidente constitucional Nicolás Maduro.

Asimismo, rechazó las campañas que intentan denigrar la obra internacionalista de la Revolución Cubana por la cual 23 mil médicos, maestros y otros profesionales brindan servicios en 85 países.

Bajo el mismo principio -añadió- varios miles de jóvenes procedentes de 103 países se forman en centros de estudio de la isla.

En otra parte de su intervención Díaz-Canel calificó de intenso y productivo el trabajo parlamentario de la última semana, en la que se aprobaron las leyes Electoral, de Símbolos Nacionales, y la de Pesca.

Encomió la calidad de los debates y la obra fiscalizadora de los diputados sobre temas que más afectan a la población.

Creemos en la obra colectiva y el Consejo de Ministros trabaja con intensidad a partir del contacto directo con el pueblo, enfatizó.

Destacó además que en el primer semestre del año se cumplieron planes importantes, en medio de severas afectaciones en el suministro del combustible y los efectos negativos por las últimas medidas anticubanas de la Casa Blanca, enfiladas sobre todo a cortar las fuentes de ingreso y desalentar la inversión extranjera.

El primer mandatario cubano destacó la puesta en marcha de inversiones para favorecer los servicios hidráulicos, la generación eléctrica con fuentes renovables, en el transporte, el turismo y en las capacidades de almacenaje de combustible.

También en los primeros seis meses de 2019 fueron aprobados 10 nuevos proyectos con inversión foránea, indicó.

Adelantó que habrá en el futuro cercano otras acciones las cuales se sumarán a las últimas medidas económicas adoptadas, entre ellas el aumento salarial a los empleados y pensionados públicos.

Habrán nuevas decisiones sobre Comercio Interior y otras para dinamizar la economía, dijo.

Díaz-Canel llamó a pensar como país y a reforzar la unidad, en una obra en construcción que afiance el pasado, sostenga el presente y se enfile al futuro para construir un socialismo próspero y sostenible. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/196061-afirma-diaz-canel-que-ninguna-politica-imperialista-podra-detener-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**